
Choix du **sous-jacent**

Gestion des actifs

Choix du sous-jacent

Le choix du sous-jacent suit les attirances personnelles du trader, les secteurs qui semblent naturellement porteurs : nouvelles technologies, hydrocarbures... Ensuite, le choix sera déterminé par le contexte du placement.

C'est à ce moment que les formations théoriques du CIT prendront tout leur intérêt : l'étude de la géopolitique, de l'économie et de l'actualité du jour orienteront le choix du trader vers l'actif le plus profitable. Aucune décision n'est prise à la légère, le choix d'un actif sous-jacent implique des recherches approfondies sur ses tendances passées et futures par l'analyse de toute donnée du cadre de l'actif à même de l'influencer.

Cette discipline demandant beaucoup de pratique avant que l'on puisse la considérer acquise, le Californian Institute of Trading la fait étudier en salle de marché tout au long de l'année, pour qu'un maximum de cas de figure soient aperçus.